
INTERROGAZIONE

Oggetto: barriere new jersey

Il sottoscritto Consigliere Comunale,

• rilevato  che  in  svariati  distretti  comunali  vengono  utilizzate  barriere  new  jersey  come 
dispositivi di sicurezza sia per la canalizzazione del flusso stradale come nel caso del Viale 
Matteotti sia per la delimitazione provvisoria di un’area di cantiere;

• considerato che le suddette barriere variano per forma e materiale in base alle specificità 
funzionali richieste tra le quali figura anche l’arredo urbano con funzione di dissuasore o 
transenna;

• considerato che i suddetti dispositivi devono essere conformi alle norme del Codice della 
Strada – art.21 e art.45 - Uniformità della segnaletica, dei mezzi di regolazione e controllo 
ed omologazioni – nonché al disposto del Regolamento di esecuzione e di attuazione del 
Codice della Strada  DPR n.495 del 16 dicembre 1992 – art.21 

•  

INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE

1) Quante sono le barriere di new jersey utilizzate dal Comune di Firenze, divise per tipologia;
2) Se i suddetti dispositivi sono di proprietà dell’Amministrazione oppure se ne viene garantita 

la fornitura a fronte di un contratto di noleggio e, in quest’ultimo caso, quali sono le società 
fornitrici e quali sono le condizioni economiche contrattuali;

3) Se le barriere in oggetto dispongono tutte della necessaria autorizzazione ministeriale che ne 
comprova la totale conformità e che ne legittima l’utilizzo.

Marco  Stella

Firenze, 7 marzo 2012


